



Termina huelga de trabajadores del Aeropuerto de Santiago tras a acuerdo con Nuevo Pudahuel

PARALIZACIÓN. Operaciones vuelven a la normalidad luego de paro iniciado el jueves.

El Aeropuerto de Santiago confirmó ayer que se logró llegar a acuerdo con el sindicato de trabajadores de Nuevo Pudahuel, que se encontraba en huelga desde el jueves, y que solicitaban un reajuste real de sueldos, por sobre la inflación, y un aumento en el bono de colación,

de \$4.500 a \$9.000.

La empresa concesionaria informó a través de un comunicado, que los funcionarios accedieron a firmar un nuevo convenio colectivo, a pocas horas de que comienzan las celebraciones de Fiestas Patrias

De este modo, la empresa reanudó sus operaciones de

forma regular.

El nuevo acuerdo agrega beneficios para los trabajadores y proyecciones a futuro, con el objeto de seguir "entregando una experiencia agradable para los pasajeros y usuarios del Aeropuerto de Santiago".

Asimismo, la compañía va-

loró la disposición del sindicato y sus trabajadores durante la paralización, y el desarrollo pacífico de la huelga, que no produjo alteraciones a los servicios que utilizan los pasajeros.

Por su parte, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, agradeció "los esfuerzos que hicieron ambas partes". ❧



HUELGA INCLUYÓ A 136 FUNCIONARIOS QUE PEDÍAN MEJORAS LABORALES.